

Berne, le 29 août 2023

Prise de position dans le cadre de la procédure de consultation relative à une convention de sécurité sociale avec l'Argentine

Mesdames, Messieurs,

Nous vous remercions de nous avoir donné la possibilité de prendre position dans le cadre de la procédure de consultation relative à une convention de sécurité sociale avec l'Argentine.

Nous, l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE), SwissCommunity, sommes une fondation de droit privé qui défend les intérêts des plus de 800 000 Suisses et Suissesses vivant hors de nos frontières. Cette communauté comprend notamment les Suisses et Suissesses de l'étranger résidant en Argentine.

L'OSE s'est toujours prononcée en faveur de conventions bilatérales de sécurité sociale avec d'autres États. C'est la raison pour laquelle nous soutenons également la convention de sécurité sociale avec l'Argentine.

Ce type d'accord contribue à coordonner les systèmes de prévoyance vieillesse, invalidité et survivants des États partenaires, et permet d'éviter les collisions dues à des différences de législation. Il en résulte une plus large égalité de traitement entre les ressortissants des deux États. Les doubles assujettissements sont évités et les incertitudes chez les bénéficiaires de la sécurité sociale réduites.

Enfin, de tels accords facilitent la mobilité internationale, qui est d'une importance capitale pour la communauté des Suisses et Suissesses de l'étranger.

Nous vous remercions vivement de l'attention portée à notre prise de position et nous vous prions de croire, Mesdames, Messieurs, en l'assurance de notre respectueuse considération,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Filippo Lombardi".

Filippo Lombardi
Président

A handwritten signature in black ink, appearing to read "A. Rustichelli".

Ariane Rustichelli
Directrice

